



第119号 令和2年9月

はるたより

秋の夜風が肌寒く感じる季節がやってまいりました。「芸術の秋」ということで、今月はものづくりに関する記事が並びました。色彩豊かで感性が刺激される季節。いろいろなことに取り組んでみて、新たな興味を見つけましょう。

はるたより令和2年9月号をお届けします。



はる 「さをり織り」の魅力をご紹介します

誰でも自由に織れる「さをり織り」の魅力について紹介します。

規則正しく織ることで、偶然おもしろい模様を生み出すこともあり、どれも世界で一つしかないオリジナルです。はるの利用者さんも、さをり織りの作業に取り組まれています。出来上がったさをりで、現在スタッフがバッグやポーチを作成しています。販売できるようになりましたら改めてお知らせしたいと思っています♡



はる 村田

じゃんぷ 看板作りに挑戦

はる本部の門に看板が設置されました！この看板、なんとじゃんぷの利用者さんがデザインから制作、設置まで約3か月間、SANCの嵯峨と相談しながら取り組んできたものです。本人の「こうしたい！」が少しずつ形になり、完成・設置したときは本当に嬉しそうでした。とても良い経験になったと思います。

皆様、看板を見かける機会がありましたら、ぜひ感想やお声かけをお待ちしております。



じゃんぷ
森田